



Schenk deinem alten Smartphone ein neues Leben!

Hast du ein Android-Smartphone neueren Datums, das du nicht mehr brauchst? Spende es für die Forschung!

Worum geht es:

Wir von der Professur für Mobile Gesundheitssysteme entwickeln eine Software zur Diagnose von Lungenentzündungen bei Kleinkindern. Diese ist für Mobiltelefone adaptiert und soll vor allem in Ländern mit eingeschränkter medizinischer Versorgung zum Einsatz kommen.

In unserer nächsten Studie untersuchen wir die Atemfrequenz von Kindern in Peru. Lokale Gesundheitsarbeiter nehmen Messungen in Dörfern unterschiedlicher Höhenlage vor. Dafür benötigen wir rund 100 Telefone.

Willkommen sind:

Funktionstüchtige und intakte Android Phones aller Marken, Version 4.0 und höher, maximal 3 Jahre alt (noch vorhandene persönliche Daten werden selbstverständlich vor dem Einsatz gelöscht).

Abgabe:

Bis Ende Mai 2015 bei den Info + Service Centers im Hauptgebäude und HIL (Hönggerberg) oder per interner Post an: Sekretariat D-HEST, LFW C 13.2, Universitätstrasse 2, 8092 Zürich.*

* Wer sein Telefon spendet, verzichtet auf sein/ihr Eigentum am Gerät und bestätigt, dass keinerlei Drittrechte mehr bestehen (Leasing, laufende Abzahlungen etc.)

Danke fürs Mitmachen und Weitersagen!

Weitere Informationen:

Labor für Mobile Gesundheitssysteme
Prof. Walter Karlen

www.mhsl.hest.ethz.ch/donatephone.html →

Interessierte können sich für regelmässige Projekt-Updates registrieren.